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インタビュー①

教育財産の全てを桂川町へ

　現在の総合高校は、ボランティア活動など開かれた学校

づくりを通して、地域住民の方との親睦を深めることがで

きたことが、大きな財産となっています。

　移転先となるこの桂川町でも、地域から信頼され、活力の

ある開かれた学校づくりを目標に、本校が中心となり、桂川

町の幼・小・中学校との連携を推進していきたい。

　また、生徒たちの若いエネルギーで、地域活性化のお役

に立てるように努力したい。

　桂川町の皆様には、いろいろご迷惑をおかけすることと

思いますが、長い目で、温かい心で見守っていただきたいと

思います。

福岡県立嘉穂総合高校
２年生　和田愛里さん

インタビュー②

桂川町に活気をもたらしたい
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　先輩たちと団結した体育祭や文化祭など、現在の総合高

校にはたくさんの思い出があります。授業で行った田植え

や野菜作りも、楽しい思い出の一つです。

　私の家の近くに学校ができるので、とても楽しみです。学

校ができることで、桂川町に活気が生まれたら、うれしいで

すね。お店もいっぱいできたらいいなー。

　新校舎は、ガラス窓が大きくきれいな印象です。そばにで

きる新しい農場では、馬をたくさん飼育したいです。

　私は結婚しても、この桂川町に住み続けたいと思ってい

ますので、できたら自分の子どもたちにも嘉穂総合高校で

学んで欲しいと思います。
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